

Vicuña firma convenio de colaboración con la Alianza Francesa durante visita del embajador de Francia en Chile



Este encuentro refuerza el vínculo histórico entre Gabriela Mistral y Francia, nación donde su obra fue reconocida y proyectada al mundo.

En el marco de una visita que fortalece los vínculos culturales e institucionales entre Chile y Francia, el pasado sábado la comuna de Vicuña recibió al embajador de Francia en Chile, Cyrille Rougeau, junto a una comitiva de la Alianza Francesa.

Durante su paso por el Valle del Elqui, el diplomático participó de una jornada de alto valor simbólico y patrimonial en el Museo Gabriela Mistral, donde, además, se firmó un importante convenio de colaboración entre la Ilustre Municipalidad de Vicuña y la Alianza Francesa.

«Ahora tengo la oportunidad de volver para esta muy buena ocasión de un convenio entre la ciudad de Vicuña y nuestra Alianza Francesa Centro Cultural, y creo que es una muy buena oportunidad. Como decía antes, Chile atrae mucho a los turistas franceses, pero en general van más hasta ahora al sur y creo que sería una buena idea que no dejen de ir al sur y a Patagonia, pero que también se interesen un poco más al norte del país, que es maravilloso, porque solo basta ver este azul increíble, este clima magnífico y todas las maravillas de la Valle del Elqui», aseguró el embajador de Francia en Chile.

«Para nosotros hoy es un día especial. Esta firma de convenio, que establecimos con la Alianza Francesa, nos llena de orgullo, sobre todo trabajando por la vida y obra de Gabriela Mistral, y también por el tema cultural que queremos reivindicar y poner en valor. Agradecemos la visita del embajador de Francia, que ya visita por segunda vez nuestra comuna y el Valle de Elqui. Él

va a ser nuestro embajador en Francia para que todos los franceses y europeos puedan venir a visitar esta linda tierra mágica, la tierra del Pisco, la tierra de Gabriela Mistral y por sobre todo la tierra de los cielos más claros del mundo», señaló el alcalde de Vicuña, Mario Aros Carvajal.

Este convenio establece la participación y colaboración conjunta, con el propósito de desarrollar acciones orientadas al fortalecimiento del patrimonio cultural compartido, como la puesta en valor de la figura de Gabriela Mistral en la comuna de Vicuña, resaltando especialmente su vínculo con Francia y con el poeta Frédéric Mistral. Además, busca favorecer los intercambios culturales entre Chile y Francia, promoviendo el idioma y la cultura francesa, así como los valores de la Francofonía.

El embajador de Francia en Chile aprovechó la oportunidad para conocer algunos de los principales atractivos turísticos de la comuna, como los telescopios del Observatorio Mamalluca durante el Astro Fest, un tradicional esquinazo en el Museo Gabriela Mistral y un tour pisquero por las dependencias del Centro Turístico Capel.

«Vimos también toda una parte de las riquezas de Vicuña, justamente acerca de Gabriela Mistral en el museo, pero también una exposición que va a ser con inteligencia artificial y algo sobre el observatorio. Yo viajé mucho en Chile y creo que Valle del Elqui es uno de mis lugares favoritos. Tengo muchas ganas de volver y seguramente lo haré, pero con otros franceses, porque somos numerosos, somos casi 20.000 en Chile. Así que voy a ser su embajador esta vez, y no solo de Francia, pero también de Vicuña y del Valle en Santiago», agregó Rougeau.

Esta alianza es una iniciativa impulsada por el alcalde Mario Aros Carvajal, con el fin de proyectar internacionalmente a la comuna de Vicuña.